

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Ici et là

OCTOBRE ROSE : MEKÈ ME NKOMA : "PRÉVENIR, C'EST GUÉRIR !



Photo : PSNB

" Dans le cadre de la campagne de sensibilisation aux cancers féminins " Octobre Rose", plusieurs femmes de l'association Mekè me Nkoma ont été dépistées samedi dernier au Centre hospitalier de Libreville (CHUL). Cette opération de dépistage a été organisée par la coordination générale de ladite association en collaboration avec la Direction générale du CHU de Libreville. Une initiative saluée par les bénéficiaires, un grand nombre de femmes de Mekè me Nkoma, en tête desquelles la coordinatrice générale adjointe de l'ONG, Nelly Chantal Mengue m'Assoume épouse Siana. " Près de 90 % des femmes guérissent des cancers féminins lorsqu'ils sont décelés très tôt. Le dépistage des cancers féminins doit donc être un réflexe chez les femmes en ce sens qu'il permet d'éviter la pire", a-t-elle souligné.

EFG : LE PERSONNEL CIVIL FORMÉ À LA BUREAUTIQUE ET AU MANAGEMENT



Photo : DR

Dans le cadre du développement des parcours professionnels du personnel civil gabonais aux Éléments français du Gabon (EFG), le personnel civil de recrutement local bénéficie des actions de formation continue régulièrement organisées par la Direction du commissariat au Gabon (Dicom). Ainsi, 41 d'entre eux viennent d'être formés à la maîtrise des outils de bureautique et au management

FAKE NEWS : 6 TECHNIQUES POUR NE PAS TOMBER DANS LE PIÈGE !



Photo : Scott Ngokila

Les Fake news ("Fausses nouvelles" en anglais) sont des nouvelles mensongères diffusées dans le but de manipuler ou de tromper. Il existe 6 techniques pour détecter leur origine. D'abord, vérifier la source (pour savoir sur quel type de site on se trouve et cliquer sur l'onglet "à propos"). Ensuite, regarder les détails (textes, photos ou vidéos pour examiner l'authenticité) et lire les commentaires. Puis, copier-coller le texte dans un moteur de recherche. Enfin, faire une recherche inversée (faire une capture d'écran de l'image et interroger un moteur de recherche tel que Google image), et rester prudent (surtout ne pas partager s'il est impossible de certifier les sources et la véracité des propos).

Par F.S.L. et PSNB

CNI : Hermann Immongault apprend de la protection des données personnelles

R.H.A
Libreville/Gabon

L'AUTORITÉ de protection des données personnelles et de la vie privée (APDPVP) s'est récemment entretenue avec le ministre délégué auprès du président de la Transition chargé de l'Intérieur et de la Sécurité, Hermann Immongault. Au menu des échanges, la reprise de l'opération de délivrance de la nouvelle Carte nationale d'identité électronique (CNIE) dans les tout prochains jours. Occasion pour le patron de l'APDPVP, Dominique Ledaga, de présenter au membre du gouvernement et à ses collaborateurs les tenants et les aboutissants de telles opérations dont le cœur du fonctionnement sera la manipulation des données à caractère personnel



Photo : DR

La rencontre du ministre délégué à l'Intérieur et la Commission nationale de protection des données à caractère personnel.

des individus. Il leur a, de ce fait, rappelé toutes les étapes de sécurisation et de confidentialité devant protéger les données des Gabonais qui convergeront vers les sites retenus pour l'établissement dudit document.

Le ministre a dit avoir appris des explications reçues du président de l'APDPVP et de son équipe. Il a ajouté être prêt

à "suivre scrupuleusement toute la démarche juridique devant entourer cette opération" et promet "saisir officiellement dans les tout prochains jours, cette Commission en adjoignant à la saisine un arrêté pour lui permettre de délivrer au gouvernement une autorisation sous forme d'un avis motivé et publié avant le lancement de l'opération proprement dite."

Social : plaidoyer des personnes vivant avec un handicap

J.A
Libreville/Gabon

PORTE-PAROLE de la communauté des personnes handicapées (PH), Julien Nyare a récemment exhorté les autorités de la Transition à prendre en compte les membres de cette communauté dans le processus amorcé depuis le 30 août dernier. C'était au cours d'une déclaration publique à l'esplanade du ministère des Affaires sociales. Cette exhortation est d'autant primordiale que, a-t-il laissé entendre, à ce jour, les membres de cette communauté ne sont pas suffisamment représentés au sein des différents organes de la Transition. Une situation qui, a-t-il



Photo : Jocelyn Abilia

Le porte-parole de la communauté des personnes vivant avec un handicap, Julien Nyare, lors de sa déclaration.

souligné, contribue davantage à leur marginalisation en les plongeant dans la précarité. D'où, a-t-il indiqué, " si nous voulons éradiquer le phénomène de la mendicité dans notre communauté et restaurer la dignité des personnes en situation de handicap, nous devons nécessairement, dans le cadre

social, revoir le rehaussement et le rétablissement des allocations versées aux personnes handicapées". Dans cette optique, il a souligné également la nécessité de réserver un quota d'emplois publics aux personnes en situation de handicap, de leur octroyer des moyens roulants adaptés à leur situation, etc.